



## 高島子ども安全リーダー85人を委嘱!

高島市内の子どもたちを凶悪な事件や事故から守るために、「子ども安全リーダー」として85人の方が委嘱を受け、研修会が開催されました。高島警察署長ならびに高島市教育長から各地区の代表者へ委嘱状が手渡され、通学時の安全指導や防犯施設の点検、さらに警察への情報提供などをお願いしました。子ども安全リーダーは小学校区単位に約5人から10の方にお願いし、白色の帽子と緑色の腕章が目印です。

(青少年室)

6/1  
木



## 力を合わせて、それつ消火!!

今津地域の伊井区では、毎年開催している区民親睦運動会を利用して、バケツリレーと消化器を使った初期消火訓練を行いました。バケツリレーでは、どうすれば効率よく多くの水を火にかけることができるかを工夫しながら学ぶために、紅白2チームに分かれて、時間内にかけた水の量を競いました。その後、北部消防署の消防士さんの指導による家庭用消化器を使った模擬練習を行いました。地域で火災が起きたとき、現場に居合わせるのは、地域の人々であるので、こうした機会を大切にていきたいと考えています。(伊井区)



## 市民大学が開講しました

教育委員会では、生涯学習の推進とまちづくりに必要な人材の育成を目的に、本年度たかしま市民大学を開設しました。6月3日には家庭教育コースが開講し、滋賀大学との共催により「子育て『不安』から楽しい子育てへ」をテーマに7月15日まで全4回の講座を開催します。

6/3  
土

(生涯学習課)



## 高島保育園 カンガルークラブが熱演!

幼児交通安全教育の必要性の認識を高める事を目的に、幼児交通安全指導者研修会が滋賀県庁において開催され、高島保育園交通安全カンガルークラブが活動事例の発表を行いました。県内の幼児交通安全担当者ら約200人が集う中、工夫を凝らした内容と堂々の発表に、他団体から絶賛を受けました。また、他団体の活動事例からも刺激を受けるなど、意義ある研修となりました。(交通対策課)

6/2  
金



## ボランティア 交流研修会開催!

全国体験活動ボランティア総合推進センターから講師をお迎えし、子どもたちへのボランティア活動についての研修会を行いました。研修会では、ボランティアに参加する人たちが直面している課題などに対して、講師から指導や助言をいただき、今後の活動の手がかりを与えていただきました。

高島市体験活動支援センターでは、未来を担う子どもたちのためにお手伝いいただける子ども体験活動のサポートを随時募集しています。

### ▶問い合わせ・申込み先

青少年室 ☎(32)4458

5/26  
金  
6/4  
日



あんなできごと、こんな人。まちで起こったホットなニュースを紹介します。ニュースは皆さんから大募集!! あなたのとびっきりを紹介してください。毎月5日〆切。秘書広報課までご連絡ください。



## 「メダカの学校 復活大作戦」 着々進行中!

5/22  
月



## マキノ球技大会で熱戦

平成18年度マキノ球技大会がマキノ土に学ぶ里研修センターで行われました。男子ソフトボールの部は、悪天候により残念ながら中止となりましたが、女子ビーチボールの部は、19チームによる熱戦が繰り広げられました。

### 《女子ビーチボール結果》

優勝：沢Bチーム 準優勝：牧野チーム

5/28  
日

